

# PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 16. April 2019

## An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,  
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

## Musikschule sucht Mitspieler für großes Konzert

Die städtische Musikschule Dülmen und Haltern am See plant ein großes Orchesterprojekt mit dem Thema „Filmmusik“ mit einem Konzert im November in Haltern. Dafür werden noch Musikerinnen und Musiker jeden Alters gesucht, die Vorkenntnisse haben und Lust haben, sich für dieses Projekt den Proben des Musikschulorchesters anzuschließen. Die Proben finden jeweils montags von 17.30 Uhr bis 19 Uhr am Musikschul-Standort Haltern am See statt.

Die Leitung haben die Geigenlehrerin Barbara Kranz und die Oboen-Lehrerin Britta Buttgerit. Auf dem Programm stehen unter anderem Musik aus den Filmen „Fluch der Karibik“, „Harry Potter“ und „Star Wars“ und aus der Oper „Porgy und Bess“. Noten können in den Geschäftsstellen der Musikschule eingesehen und mitgenommen werden (Geschäftsstellen sind in den Ferien geschlossen).

Eine Terminübersicht kann auf der Homepage der Musikschule eingesehen werden: [www.musikschule-duelmen-haltern.de](http://www.musikschule-duelmen-haltern.de). Die Teilnahme an den Proben ist für die Dauer des Projektes kostenlos.

Beteiligte sind neben dem Orchester auch die Big Band der Musikschule und das Projektorchester des Clemens-Brentano-Gymnasiums Dülmen.